



141.995 €

Referencia: RS16746 Dormitorios: 5 Baños: 2 Terreno: 10.000m² Construido: 190m²





Vinalopó Medio, La Romana

Preciosa casa de campo adosada en La Romaneta, La propiedad consta de una casa de 190 metros cuadrados construidos que se distribuye en salón con chimenea, cocina con despensa, 5 dormitorios y 2 baños. También dispone de un gran porche cubierto con bonitas vistas abiertas a la montaña y garaje. La casa se asienta sobre un terreno de 10.000 metros cuadrados en el que hay numerosos árboles frutales y de sombra. Pequeño depósito de agua convertible en piscina. El pueblo de La Romana está situado en un hermoso valle en las estribaciones de la Sierra del Algayat y la Sierra del Podrizas y está a sólo unos minutos en coche de Monovar y Elda y a sólo 30 minutos en coche del aeropuerto de Alicante. La Romana ha sido llamada la ciudad de "los pinos, el mármol y el excelente vino". El pueblo, con una población de 2000 habitantes, con gente amable y simpática que siempre está dispuesta a ayudar. El pueblo está rodeado de hermosos paisajes donde se cultivan viñedos y almendros. La Romana cuenta con 2 pequeños supermercados (uno inglés), 3 panaderías y 3 carnicerías, 6 bares, una tienda de pescado y patatas fritas y una pizzería. Además hay una piscina comunitaria que abre durante el verano, ideal para disfrutar con tu familia y amigos en los días más calurosos. Los sábados por la mañana hay un mercadillo donde se pueden comprar verduras frescas, ropa y otros artículos. El pueblo tiene su propia farmacia, consultorio y médico, y en el cercano pueblo de Novelda hay una clínica médica abierta las 24 horas. El principal hospital de la comarca se encuentra en Elda a tan sólo 20 minutos. Entre sus lugares de interés encontramos el Parque de la Noria, o su lavadero del siglo XIX. También puedes hacer el sendero Romana-Peña la Mina-Algayat. En septiembre se celebra la fiesta "Paella en el Parque" en la que se instala una paellera gigante en el exterior y los lugareños participan con música, fuegos artificiales y fiestas callejeras. En agosto, La Romana celebra las espectaculares fiestas de Moros y Cristianos con increíbles desfiles y disfraces. La Gachamiga o Gazpacho Manchego son algunos de sus platos más típicos. En las montañas de la zona del Medio Vinalopó encontramos una importante variedad de árboles, arbustos y especies animales. En cuanto a la flora de la zona destacamos el pino, encinas en zonas de difícil acceso y algarrobos. Entre el matorral encontramos una gran cantidad de especies como tomillo, romero, lavanda, esparto... En cambio, en la llanura encontramos olivos, almendros y viñedos. También podemos encontrar una gran variedad de flores, entre las que destacamos: flores de romero (blanco azulado), flores de tomillo (blancas y rosas), y amapola... La fauna es muy rica y diversa. Entre las especies animales más importantes destacamos los pequeños mamíferos (zorros, jabalíes, erizos, conejos, liebres...), aves (perdiz, tórtola...), aves rapaces (águila, mochuelo, lechuza...), además de lagartijas, lagartijas y serpientes. La riqueza del valor natural de sus paisajes de llanura y montaña añade aún más interés, si cabe, a todo el término municipal. Somos especialistas en la Costa Blanca y Costa Cálida con especialización en las regiones del Interior de Alicante y Murcia con especial énfasis en Elda, Pinoso, Aspe, Elche y alrededores. Somos una empresa establecida, reconocida y confiable que ha construido una sólida reputación entre compradores y vendedores desde que comenzamos a operar en 2004. Ofrecemos un servicio completo sin cargos ocultos ni sorpresas, desde la adquisición de la propiedad hasta su finalización. y un servicio postventa inigualable que incluye administración de propiedades, servicios de construcción y ayuda y asesoramiento general para hacer de su nueva casa un hogar. Con una cartera de más de 1400 propiedades en venta, estamos seguros de que podemos ayudar, así que háganos saber su propiedad preferida, su presupuesto y su ubicación, y nosotros haremos el resto.